
令和４年第６回  飛騨市議会定例会　質疑・一般質問 発言者一覧表

日程　12月７日、８日

№ 質  問  者 備　考

1

① 重点的に取り組む、具体的施策と３本の柱における重点施策について

２

① 当市の組織体制について

② こどもの声をどう反映するのか

３

① 延長発表による市の支援体制は

1

① 観光基本戦略を基にその取り組みと来年度の展望

② 観光協会の現状と今後

③ 古川町市街地の観光関連施設の再配置とは

④ ＪＲ高山本線駅トイレの閉鎖について

２

① 「民間事業者による宅地分譲整備への支援」の考え方は

３

① これまでの管理はどのようになっていたのか

② 既存の住宅の利活用の方針は

③ 火災跡地整備の目標工程は

1

① ネコリパブリックへの対処や今後の誤解への対策は

② 市内医療機関のマイナンバーカード対応状況や体制は

③ ふるさと納税利用について説明責任は

２

① 市は市内業者の実態の把握や安心して事業ができる方策は

② 民間が行っているような節約・節電対策を市はしないのか

３

① 具体的な感染情報を自治体で共有できないのか

② 今回の過程で得た問題点等をどのように活かすのか

1

① 市民の日帰り入浴の入湯税減免について

② 入湯税の主な使い道は

③ 減免することで利用回数が増えるのでは

④ 割石温泉の入湯税の在り方は

２

① ドローン活用の協定内容について

② ドローン操縦訓練について

③ 物資運搬用のドローン導入について

1

① 市民の健康生活の現状について

② 具体的な今後の対策について

２

① Ｊアラートが発出された際の住民への対応について

② 有事が起きた場合の関係機関との連携について

③ 飛騨市国民保護計画に関する具体的な啓発について

5 小笠原美保子

健康寿命を延ばすための取り組みについて

７日
（水）

午後
有事が発生した場合の対処について

4 上ケ吹　豊孝

飛騨市温泉施設の入湯税減免について

７日
（水）

午後
ドローンの防災利活用について

2 水上　雅廣

新年度予算に向けて

７日
（水）

午前

3 高原　邦子

ふるさと納税制度を市民によく理解してもらいませんか

７日
（水）

午前
午後

新型コロナウイルス感染症に対する対応について

まちづくり計画について

市民病院医師住宅等の更新について

電力料金の値上げによる市内の各産業への影響の分析はどのようなものか

質     問     事     項

1 葛谷　寛德

飛騨市の令和５年度政策方針について

７日
（水）

午前

こども家庭庁創設にむけて

ＣＯ－ＩＵの大学設置認可申請の延期について

1/2



令和４年第６回  飛騨市議会定例会　質疑・一般質問 発言者一覧表

日程　12月７日、８日

№ 質  問  者 備　考質     問     事     項

1

① ３月議会以降、有機農業に関しての進捗はどのようなものか

② 新たな課題あるいは弊害はあるか

③ 学校給食は有機農業にとって安定した市場となり将来展望があるが、市の積極性は

２

① この３年間の周知・理解のための取り組みは

② 既定の「男女共同参画計画」に沿ったパートナーシップ制度の導入を今度こそ

1

① 臭いが出ない堆肥化で施設改修を

② 国や県からの改修費負担について

２

３ 入湯税と温浴施設の運営について

① 入湯税と使用目的について

② 入湯税の税率と改正について

③ 生活応援湯ったりフリーパスと70歳以上の入浴料金について

４

① １年半後開学予定のＣｏＩＵ（飛騨高山大学）について

② 市の企画部大学設置支援室について

③ 市の地域経済活性化について

1

① 森林経営計画団地における間伐の実施率は

② 広葉樹林における施業の推進は

２

① 新規に設置できる見込みについて

② 今後の事業展開について

３

① 研修生の住宅環境は

② 研修終了後の定着率は

③ 物価高騰に対する支援は

４

① 脱炭素先行地域づくり事業への応募は

② 地中熱を活用して融雪や空調に活用を

③ ＰＰＡ（太陽光発電の第三者所有モデル）の導入

④ ＥＶ充電施設の普及

⑤ 農業での脱炭素化の推進

➅ 専門知識を持った人材が必要では

1

① 除雪管理システム導入について

② 除雪について

③ 「飛騨市ボランティア除雪事業　飛騨市道路除雪サポーター募集」要綱について

9 谷口　敬信

８日
（木）

午前

8 前川　文博

広葉樹の整備について

８日
（木）

午前
午後

消雪装置について

脱炭素の取り組みについて

農業研修生・新規就農者の環境について

ふるさと納税で畜産事業者の経営支援を

7 野村　勝憲

吉城コンポの改修について

除雪について

８日
（木）

午前
SDGｓの目標５「ジェンダー平等の実現」について

6 籠山　恵美子

市の有機農業の推進計画について

飛騨高山大学と地域経済活性化について

８日
（木）

午後

2/2


